



BACCALAURÉAT

29,04 % et 27,38%. C'est le taux de réussite respectivement au baccalauréat général et à celui technique, au terme des résultats du premier tour rendus publics samedi. Le second tour, qui débute dès ce lundi, devrait contribuer à améliorer, peu ou prou, ces scores, en repli par rapport à 2021.

Page 6

DRAME

La barbarie dans toute son horreur. C'est à... 88 coups de couteau - au visage et à l'abdomen - qu'aurait succombé la jeune mère du drame d'Alénakiri, a déclaré le procureur de Libreville, André Patrick Roponat, qui en a livré les détails, promettant que la loi s'appliquerait "dans toute sa rigueur"

Page 7

Il faisait figure de favori. Le Kenyan Emmanuel Bor (27'53) a remporté samedi le 10 km de Port-Gentil. Ses compatriotes Justus Kipkogei Kangongo (27'58") et Bernard Kipkurui Biwott (28'23) complètent le podium. Côté Gabonais, la victoire est revenue à Jessy Mouele Kodo chez les amateurs.

Pages centrales

DANS LA GRANDE FAMILLE DU COMMONWEALTH

C'EST "un tournant géopolitique majeur", tel que l'avait défini dans son discours de vœux pour 2022 le président Ali Bongo Ondimba. Après un processus qui aura duré deux ans, le Gabon est devenu officiellement samedi à Kigali (Rwanda) membre du Commonwealth, une famille forte alors de 54 Etats et de 2,5 milliards d'habitants. De quoi lui ouvrir de nouveaux horizons. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Franchement, que veulent certains Gabonais de leur pays? Qu'il avance à reculons sans doute.

Le week-end écoulé, le Gabon a intégré la grande famille du Commonwealth. Une grande victoire pour notre Présida, une victoire pour la diplomatie gabonaise qui marque une fois de plus des points.

Seulement ce succès historique et de grande importance pour le présent et l'avenir de nos enfants n'a pas l'air de plaire à certains esprits tordus et anti-patriotiques. Des gens prompts à transformer nos victoires en échec tout simplement parce que ce ne sont pas eux qui sont pas les "architectes" de cette marche en avant du pays. Alors, ils n'hésitent pas, tels des suppôts de l'étranger, à prêter leurs voix aux nostalgiques des temps bénis de la coloniale pour semer le trouble dans l'esprit des Gabonais en faisant croire aux Gabonais que notre pays fout le camp et qu'avec cette entrée dans le Commonwealth on l'a "vendu" à la perfide Albion. Fourra! C'est oublier qu'on n'a plus affaire aux Gabonais de 1960. Tout de même, on est en 2022... Aujourd'hui, ce qui compte, ce sont les intérêts des nations. Et nous savons quels profits va tirer notre Gabon d'abord sur les plans économique, culturel, scientifique et même politique. Car, une famille forte de 2,5 milliards de membres, ce n'est pas petit. Ces détracteurs, aigris et autres charlatans, peuvent toujours chercher d'autres sujets pour ergoter, ils ont une fois de plus raté de nous distraire...

Alors, comme on dit chez nous, "le chien aboie, la caravane passe" quoi

...MAKAYA

CANAL+

30 ANS

GAGNEZ
30 MOIS*
D'ABONNEMENT
A TOUT CANAL+

*Offre soumise à tirage au sort. Valable du 01/06/2022 au 30/06/2022 pour tout abonné actif hors exclusions, règlement disponible sur notre page Facebook CANAL+ GABON ou dans les boutiques CANAL+.

